

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 9
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 17.05.2006

Müllbehälter am Mainufer im Bereich St. Kilian (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den seit Silvester 2005/06 fehlenden Mülleimer unterhalb der Kirche St. Kilian zu ersetzen.

Wohl wissend, dass der Abbau von Mülleimern die Spezialität einiger weniger Jugendlicher ist, bittet der Ortsbeirat Kostheim den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden um Ersatz dieses Mülleimers in seiner ehemaligen Form.

Der Mülleimer ist für die Sauberkeit wichtig, weil sich fast täglich Jugendliche am Denkmal der Kirche St.Kilian aufhalten und selbst wenn sie ihren Unrat entsorgen wollten, diesen nicht entsorgen können, weil kein Mülleimer vorhanden ist.

(antragsgemäß)

Beschluss Nr. 0051

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher